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Abstract:
This time, this article deals with its descriptive-analytical approach to this phenomenon in pre-
Islamic poetry. The study found that the words of time and its real meaning embody the incidents as
real and real and indicate the continuity of the past and the link between the past and the present and

the cause and the meaning. However, these words may be used as a symbol of some facts such as
loneliness, misery, length of time, inclusiveness, movement and activity.
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Résumé :

Cette fois, cet article traite de son approche descriptive et analytique de ce phénoméne dans la
poésie préislamique. L'étude a révélé que les mots du temps et leur signification réelle incarnent les
incidents comme réels et réels et indiquent la continuité du passé et le lien entre le passé et le présent
et la cause et le sens. Cependant, ces mots peuvent étre utilisés comme symbole de certains faits tels
que la solitude, la misere, la durée, l'inclusion, le mouvement et l'activité.
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Mots clés: "temps", "poésie ignorante”, "mouvement”, "signification symbolique".
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